



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

jeunes

Question écrite n° 106357

Texte de la question

M. Pierre Morel-A-L'Huissier attire l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur les troubles de l'anorexie. Quelque 10 % des personnes souffrant de ces troubles du comportement en France décèdent des conséquences de l'anorexie. Cette maladie touche de plus en plus d'adolescents - principalement des jeunes filles - influencés par les images de la mode. Alors que le gouvernement régional de Madrid a décidé d'exclure des podiums les mannequins trop maigres et que le ministre britannique a mis en garde les couturiers, il souhaiterait connaître son avis en la matière.

Données clés

Auteur : [M. Pierre Morel-A-L'Huissier](#)

Circonscription : Lozère (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 106357

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 10 octobre 2006, page 10531